

Medio	Cooperativa.cl
Fecha	15-07-2015
Mención	Cruch desestimó críticas de universidades privadas por gratuidad. Mención al Rector de la UAH.

CRUCh desestimó críticas de universidades privadas por gratuidad

Vicepresidente Aldo Valle aseguró que "no se puede pasar a ser público de un mes para otro".



El vicepresidente del CRUCh desestimó los cuestionamientos de las universidades privadas.

El Consejo de Rectores (CRUCh) realizó una sesión extraordinaria para analizar el último anuncio del Ministerio de Educación en torno **a la gratuidad en las 25 universidades que pertenecen a la entidad y a no incluir a las privadas en este beneficio** que comenzará a partir del próximo año.

El vicepresidente del organismo y rector de la Universidad de Valparaíso, **Aldo Valle**, respondió a las críticas de las instituciones privadas y en específico del rector de la Universidad Alberto Hurtado, **Fernando Montes**, quien sostuvo que con esta decisión se les discrimina, dejando fuera a los más vulnerables y necesitados.

"Eso es una manera interesada también de poner esta discusión. La diferencia está en que en el país hay instituciones que constituyen la oferta pública y hay instituciones que constituyen la oferta privada y si la ley no ha establecido esas condiciones, debiera hacerlo, y en cuanto las instituciones cumplan con esas condiciones, entonces creo yo podríamos discutir acerca de si hay o no discriminación", dijo Valle.

El rector de la U. de Valparaíso añadió que **"no se puede pasar a ser público de un mes para otro y mucho menos solo en razón en los recursos que se van a recibir del Estado"**.

El rector Valle añadió que él está abierto a que exista gratuidad para todos los alumnos que lo necesiten, quienes estén en vulnerabilidad social y económica, pero en base a un sistema de educación superior diferente, con un marco regulatorio que hoy no existe.

Según el Ministerio de Educación, el proyecto será enviado antes de septiembre lo que para el rector de la Universidad de Concepción y presidente de red G9, Sergio Lavanchy, "es muy poco tiempo".

Walker pidió reevaluar

El ex presidente de la DC y senador **Ignacio Walker** pidió al Gobierno reevaluar la decisión, alegando discriminación a los alumnos vulnerables del sistema privado.

Walker pidió "que el ajuste de la educación superior se haga con equidad, es decir, **sin discriminación respecto de los alumnos vulnerables que no están en el Consejo de Rectores**".

"Todos queremos avanzar en gratuidad, pero queremos hacerlo sin que se discrimine entre los alumnos vulnerables que están en el Consejo de Rectores y los que no están en el Consejo de Rectores", agregó.